



Tanja Becker

Ganzheitliche Ästhetik

Mesohair-Therapie

Was ist Mesohair?

Dies ist eine innovative und neue Behandlung gegen Haarausfall, bei der spezielle Wirkstoffe mit feinen Nadeln in die Kopfhaut injiziert werden. Die Therapie sorgt für üppiges, gesundes Haar und ist weitgehend schmerzfrei.

Mesohair eignet sich bei allen Formen des Haarausfalls. Es spielt keine Rolle ob der Haarverlust genetischer Natur ist, es sich um hormonellen oder kreisrunden Haarausfall handelt oder der Haarausfall durch Medikamente z.B nach Chemotherapie entstanden ist oder einfach nur schütter werdendem Haar vorgebeugt werden soll.

Die Therapie gliedert sich in 3 Phasen.

1. Phase von 4-6 Behandlungen im wöchentlichen Abstand
2. Phase von 4 Behandlungen alle 2 Wochen
3. Phase monatliche Erhaltungstherapie bei Bedarf